

Foaming Binder VP 450

Typ: Polyacrylat-Dispersion

Festkörper: ca. 40%

pH-Wert: ca. 7,5

Type: polyacrylate dispersion

Solid content: approx. 40%

pH-value: approx. 7,5

Eigenschaften: Foaming Binder VP 450 ist eine weiche, nicht klebrige Acrylatdispersion mit der speziellen Eigenschaft, bei Bügeltemperaturen von 120°C aufzuschäumen, wodurch eine hervorragende Egalisierung und die Deckung von Narbenfehlern erzielt werden. Er empfiehlt sich daher für Untersortimente, die geprägt und gemillt werden können, um Narbenfehler zu egalisieren (Möbelleder, Softy Nappa, Bekleidungsleder). Das Produkt wird einfach, ohne zusätzlichen Aufwand 3:7 bis 2:8 mit Wasser verdünnt und mittels Roller Coater oder Spritzvorgang appliziert. Nach der Trocknung wird heiß geprägt, danach kann mit der üblichen Grundierung weitergearbeitet werden.

Lagerung: +2°C to +30°C
frostempfindlich
kein Gefahrgut

Lagerzeit: 12 Monate
in gut verschlossenem Gebinde.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

Properties: Foaming Binder VP 450 is a soft, non tacky acrylate dispersion with the special property to foam at plating temperatures of 120°C thus achieving an excellent levelling and the covering of grain damages. Therefore it is specially recommended for low assortment leathers which can be embossed and milled to hide grain damages (upholstery leathers, softy nappa, garment). Without any additional mechanical process the product is simply thinned with water 3:7 up to 2:8 and applied by roller coater or spraying. After the drying the leather is embossed at 120°C. Then it can be continued with the usual bottom coat.

Storage: +2°C to +30°C
sensitive to frost
no dangerous good

Shelf life: 12 months
in well sealed containers.

Stir well before use.